

3. Ausstattung der städtischen Jugendwohngruppe Vohwinkel mit einer neuen Küche

Die städtische Jugendwohngruppe Vohwinkel bittet um Unterstützung in der Größenordnung von 9.000 € bis 10.000 € für die Beschaffung einer neuen Küche für diese Wohngruppe.

In einem Gespräch mit Frau Petra Müller, Leiterin der städtischen Jugendwohngruppen, wurde deutlich, dass die Etats der jeweiligen Wohngruppen nicht ausreichend sind, um eine Anschaffung in einer Größenordnung von mehreren Tausend Euro zu tätigen. Die seitens der Stadt Wuppertal an die Wohngruppen geleisteten Tagessätze für die Unterbringungskosten von Jugendlichen reichen nur aus um den laufenden Betrieb der Einrichtung zu gewährleisten. Die Bildung von Rücklagen für eine Investition in der beschriebenen Größenordnung ist den Einrichtungen nicht möglich.